

PROYECTO "MI TAXI ELÉCTRICO"

Promueven entre gremio de taxis y colectivos local paso a la electromovilidad

Iniciativa ofrecerá financiamiento de parte del Gobierno Regional a los dueños de taxis y colectivos para que puedan adquirir vehículos eléctricos. Objetivo es reducir las emisiones de carbono y mejorar el servicio.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El conversatorio permitió un diálogo abierto entre las autoridades y los asistentes.

El Gobierno Regional (GORE) de Ñuble organizó un conversatorio respecto al proyecto de financiamiento para la transición de taxis y taxis-colectivos a vehículos eléctricos. La iniciativa, llamada "Mi Taxi Eléctrico", busca promover un transporte público más sustentable en la región y fue socializada en esta instancia con la presencia de representantes del gremio y dueños de vehículos de transporte menor.

El proyecto "Mi Taxi Eléctrico" ofrecería financiamiento de parte del Gobierno Regional a los dueños de taxis y colectivos para que puedan adquirir vehículos eléctricos. Durante el conversatorio, estaba presente la Agencia de Sostenibilidad Energética, que destacó los beneficios económicos de la electromovilidad y la reducción de emisiones de car-



bono, que impactaría positivamente tanto a los conductores como a la comunidad.

Cristian Quiroz, jefe de la División de Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional de Ñuble, se mostró muy contento con la recepción de la iniciativa. "Estamos muy satisfechos con esta primera reunión con diferentes gremios asociados al transporte menor de pasajeros [...] esperamos que en los próximos días, los interesados postulen al programa y así poner en marcha el

proyecto", comentó.

El seremi de Energía, Dennis Rivas, señaló que "vamos a permitir que quienes nos prestan servicios de transporte vayan reduciendo sus emisiones de carbono y mejorando el servicio porque son vehículos mucho más cómodos con otro nivel de confort".

El conversatorio permitió un diálogo abierto entre las autoridades y los asistentes. Andrés Irribarra, representante gremial y dueño de una línea de taxis y colectivos, mani-

festó su confianza en el proyecto: "Yo veo que hay harta gente interesada, pero el miedo es al cambio, porque la información a veces es poca, pero ahora con esta actividad se va complementando y hemos estado confiando más en este tema y vamos a implementar el programa. Yo, por lo menos, voy a participar".

El seremi de Transporte, Javier Isla, también participó en la actividad, explicando los alcances de la electromovilidad desde sus respectivas áreas.



Yo veo que hay harta gente interesada, pero el miedo es al cambio, porque la información a veces es poca"

ANDRÉS IRRIBARRA
 REPRESENTANTE LEGAL